

*Question présentée par le député :*

*M. Eric Stauffer*

*Date de dépôt : 13 avril 2016*

## **Question écrite urgente**

**Combien de bénéficiaires du permis frontaliers (G) ont été engagés en 2015 ?**

La Commission des finances ayant refusé que je pose cette question, j'interpelle directement le Conseil d'Etat.

Année après année, le nombre de travailleurs frontaliers augmente à Genève de manière excessive. Le Grand Etat (y compris le Petit Etat et les entités subventionnées) doit contribuer à l'engagement de résidents locaux et de citoyens suisses dont beaucoup trop se retrouvent sans emploi.

En particulier, nous devons disposer de toutes les informations nécessaires sur le poids des permis G.

Voici ma question :

***En 2015, combien de personnes titulaires du permis G ont été engagées dans le Grand Etat (y compris le Petit Etat et les entités subventionnées), en précisant par service, mais aussi en mentionnant, avec la même précision, le nombre de cadres titulaires d'un permis G et en spécifiant le nombre de « permis G » dans les ressources humaines ?***